4 Piéces
140 m?
Réf. 506
550 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Nichée au coeur pittoresque du village de La Colle sur Loup, cette
maison de village récemment rénovée incarne I'élégance
contemporaine. La rénovation a méticuleusement respecté
|'authenticité de la batisse tout en intégrant des éléments modemes et
sophistiqués. Les matériaux haut de gamme et les finitions impeccables
témoignent d'un souci du détail incomparable. A I'intérieur, un espace
de vie lumineux et aéré s'ouvre sur une terrasse charmante, idéale pour
profiter des douces soirées méditerranéennes. La décoration
contemporaine, avec des lignes épurées et des tons neutres rehaussés

par ...

Nestled in the picturesque heart of the village of La Colle sur Loup, this recently
renovated village house embodies contemporary elegance. The renovation
meticulously respected the authenticity of the building while integrating modern and
sophisticated  elements. The high-end materials and impeccable finishes
demonstrate incomparable attention to detail. Inside, a bright and airy living space
opens onto a charming terrace, ideal for enjoying balmy Mediterranean evenings.
The contemporary decor, with clean lines and neutral tones enhanced by pops of

color, creates a warm and welcoming ...

GIRAF
33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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